## Séance d'initiation du 18 avril 2015

Le début des vacances scolaires était peut-être une mauvaise date pour cette présentation en salle où nous n'étions que 25 contre plus de 40 l'année précédente. Pourtant nous avons eu beaucoup de nouveaux adhérents depuis l'an passé. Ne nous décourageons pas. Cette présentation qui est devenue traditionnelle, est améliorée chaque année et comporte trois parties:

- Initiation à la mycologie et principes de détermination
- Exercices de détermination
- Exposé sur la mycotoxicologie avec de nombreuses illustrations sur les confusions possibles.

Rafraichissements et gâteaux viennent réveiller les participants entre 2 exposés. Puissent-ils attirer plus de monde l'année prochaine!

Denis Lecarpentier